

Les bénéfices de Melting notes remis aux associations



Jean-Yves Lintanff remet le chèque à Jean-Claude Sauvée et Christine Chabert.

Les 13 et 14 juin, le groupe vocal Croq'notes de l'Amicale laïque bruzoise (ALB) avait convié six autres chorales des environs de Rennes à donner un concert caritatif, Melting notes, dont les bénéfices étaient destinés aux deux associations locales Bruz solidarité et l'Épicerie sociale.

« Nous souhaitons dégager le plus de bénéfices possibles pour l'occasion, confie Jean-Yves Lintanff, président de l'ensemble Croq'notes. C'est ainsi que, pour réduire les frais d'organisation et de fonctionnement, chaque choriste était invité à verser 6 € en guise de participation à l'événement. » De plus, les spectateurs ont suivi en assurant une salle comble à chaque représenta-

tion.

Cette générosité a permis, jeudi, de partager la somme de 2 779 € entre les deux associations bruzoises. En présence de leur représentant respectif, Jean-Claude Sauvée pour Bruz solidarité, Christine Chabert pour l'Épicerie sociale, et des membres de la chorale bruzoise ayant pris en charge l'organisation du concert, Jean-Yves Lintanff a remis un chèque à chaque association.

De leur côté, elles avaient mis à profit l'événement pour procéder à des ventes de gâteaux et de pâtisseries, qui ont permis aussi de générer des bénéfices qui compléteront leur trésorerie.